



Fédération C.G.T. des Activités Postales et de Télécommunications
Syndicat Départemental de Loire-Atlantique

Section syndicale Nantes Bretagne

Nantes, le mardi 24 septembre 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

« Les facteurs et autres postiers de la Plateforme de Distribution du Courrier de Nantes Bretagne sont majoritairement en grève aujourd'hui.

Nous protestons ainsi contre le projet du MEDEF et de son gouvernement d'allonger le nombre d'années nécessaires pour obtenir une retraite à taux plein, et de baisse des pensions versées.

Nous protestons aussi contre le projet de mutation des services de remise et de collecte du courrier des entreprises du centre-ville de Nantes à l'extérieur de Nantes, à Carquefou : les conditions de travail des postiers concernés sont menacées, comme l'avenir des salariés aux statuts précaires.

Les chiffres de grévistes sont inédits depuis les 11 Jours de grève de 2014 : dans plusieurs services seuls les cadres et les salariés précaires aux statuts précaires sont au travail.

Dès à présent la section syndicale CGT va travailler à la suite après ce coup de semonce adressé aux dirigeants de La Poste et au gouvernement : NON nous ne nous laisserons pas faire. Il faut approfondir la mobilisation dans toutes les entreprises contre le projet de baisse du montant de nos retraites, pour obtenir au contraire une augmentation des salaires et des retraites, et défendre nos conditions de travail. »

Pour la section syndicale CGT,
Stéphane PELLEGRINI
Secrétaire de la section syndicale